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L’actualité sociale de la fin d’année a 
fait réfléchir le Conseil régional sur une 
parole de paix et d’ouverture vers le 
dialogue, pour sortir des propos et 
actes violents qui se sont déroulés 
pendant les manifestations. Le 
message de la Fédération protestante 
de France a ainsi été largement diffusé 
rappelant que, depuis des années, les 
Eglises et œuvres protestantes 
dénoncent et travaillent à réduire les 
inégalités et injustices sociales mais 
que la violence n’est ni une solution ni 
un moyen. 
 
Echange de nouvelles 
Le Conseil régional est soucieux des 
ministres en arrêt de travail et des 
membres de l’Eglise qui traversent des 
périodes douloureuses (fatigue, 
maladie, chômage ou deuil) et leur 
témoigne son fraternel soutien.  
Les évaluations de plusieurs 
ministères sont programmées toute 
l’année permettant aux pasteurs et 
Conseils de faire le bilan, de 
réinterroger les pratiques et 
d’envisager des projets nouveaux. A 
chaque fois, deux membres du Conseil 
régional veillent à l’organisation de ces 
rencontres. Ce sont des temps 
essentiels pour notre Eglise.  
 
Bilan du synode régional 
Le bilan du synode fait ressortir des 
points très positifs malgré un sujet 
synodal technique sur la révision de la 
constitution de l’EPUdF (dans un souci 
économique et écologique, il est 
demandé de conserver les fascicules 2 
et 5 pour des travaux ultérieurs). Le 
culte a été très apprécié ainsi que 
l’aumônerie,  la modérature, le cadre, 
la prise en charge des enfants, la 
qualité du travail des groupes, et le 
message du président. 

Le Conseil régional, suite aux 
réactions sur le rapport de gestion, a 
décidé de prendre un temps tous les 
mois pour réfléchir aux ministères dont 
notre Eglise a besoin. C’est d’ailleurs 
le thème du synode de 2020 pour 
lequel les Eglises locales seront 
amenées à travailler en Conseils 
presbytéraux ou d’Ensemble au cours 
de l’année. La formation des nouveaux 
conseillers participe à cette réflexion.  
 
Parc auto 
Le Conseil régional a pris un temps 
pour remercier chaleureusement Pierre 
Belon et son épouse Colette pour leur 
longue et précieuse gestion du parc 
auto. Les nouveaux véhicules 
commencent à être livrés aux pasteurs 
que vous verrez désormais circuler en 
Hyundai 120 blanches. Les anciennes 
voitures ont été revendues et les 
nouvelles sont en location pour quatre 
années.  
 
Interreligieux 
Les différentes actions interreligieuses 
de la région vont être répertoriées afin 
de proposer une rencontre pour en 
faire un état des lieux et échanger sur 
leurs modalités concrètes. 


